# TC Raiffeisen Kuchl

#### **NEUES VOM TC RAIFFEISEN KUCHL**

## **DER TC RAIFFEISEN KUCHL IST MEISTER**



Herren 1

Über ein sehr erfolgreiches Meisterschaftsjahr konnten sich auch heuer wieder unsere Meisterschaftsmannschaften des TC Raiffeisen Kuchl freuen! Nach dem letztjährigen Abstieg in die 2. Klasse, schaffte die 1er-Mannschaft rund Mannschaftsführer und Nummer 1 Hans-Jörg Jeserznik postwendend wieder den Aufstieg. In hochklassigen Partien, unter anderem in Derbys gegen Golling und Adnet, konnte im letzten Spiel der Meistertitel fixiert werden. Eine sensationelle Leistung, da der TC Süd mit starken Legionären ebenfalls den Aufstieg fix eingeplant hatte. Hier konnte jedoch auswärts ebenfalls ein wichtiges Unentschieden geholt werden.

Besonders stolz sind wir auch dieses Jahr wieder auf unsere Damen. Nach dem letztjährigen Aufstieg der **1er-Damen** in die 1. Klasse rund um Mannschaftsführerin **Johanna Weberbauer** und unserer Nummer 1 **Romana Schieferer**, konnte sich unser starkes Geschlecht in der neuen Leistungsklasse bestens präsentieren. Mit dem hervorragenden 3. Platz im ersten Jahr in dieser sehr gut besetzten Liga wurde ein

deutliches Ausrufezeichen Richtung Aufstieg im Jahr 2024 gesetzt! Einen ebenfalls sehr erfolgreichen Start ins Meisterschaftsgeschehen hatten unsere **2er-Damen** unter Mannschaftsführerin **Sissy Jeserznik**. Sie erreichten in der 3. Klasse den sehr respektablen 3. Platz. Gratulation!



Die **2er-Mannschaft** der Herren, angeführt von unserem Obmann **Josef Struber**, erreichte den 4. Rang in der 3. Klasse. Die **3er-Mannschaft** der Herren mit Mannschaftsführer **Manfred Spannberger** den guten 4. Platz und unsere 45er-Herren mit Mannschaftsführer **Christian Seidl** den 5. Platz. Unsere Hobby Cup-Herren holten mit Teamleader **Karl Rainer** den überragenden 2. Platz und die somit bisher beste Platzierung in diesem Bewerb!

Sensationell unterwegs ist auch unsere Herren **Ü35er-Mannschaft**. Mit unserem top gesetzten Australier **Alex Bucewicz**, ehemaliger ATP-Spieler, konnte der erneute Meistertitel und somit der Aufstieg in die **Landesliga A** bereits eine Runde vor Schluss souverän fixiert werden. Somit werden im Herbst 2024 spannende Spiele auf höchstem Niveau auf unserer Anlage stattfinden!

# DER TC RAIFFEISEN KUCHL INVESTIERT DANK UNTERSTÜZUNG WEITER IN DIE ANLAGE



shredding technology

Auch heuer konnte der TC Kuchl, insbesondere Dank der Unterstützung der Fa. **UNTHA**, wieder einige Verbesserungen für seine Mitglieder/innen verwirklichen. Am Saisonbeginn konnte endlich die von vielen Spieler/innen bereits seit Jahren

gewünschte Ballmaschine angeschafft werden. Diese ermöglicht optimales individuelles Training mit insgesamt 150 Bällen und allen möglichen Schlagvarianten. Vielen Dank hier noch einmal an Kitzberger Alois! Ohne dieses Sponsoring wären so eine Anschaffung und weitere Investitionen nicht möglich gewesen. Die Ballmaschine kann von allen Mitglieder/innen kostenlos verwendet werden. Des Weiteren wurde im Garten für unsere Jüngsten und hoffentlich zukünftigen Mitglieder/innen co der Spielplatz erweitert und der Grünbereich mit einer neuen Mauer inkl. Steingabionen verschönert. Unsere Anlage ist Dank der wunderschönen Lage neben dem Bürgerausee und Blick



auf den hohen Göll ein echtes Schmuckstück, das der Verein versucht immer weiter zu verbessern.

## DIE JUGEND DES TC RAIFFEISEN KUCHL TRAINIERT UND SPIELT



Dieses Jahr trainierten wieder fast 80 Kinder und Jugendliche bei unserem staatlich geprüften Tennistrainer und lizensierten ÖTV- Coach Alexander Lindenbauer und seinem Team.

Vielen Dank an die **Lindenbauer Tennis Academy** für die professionelle und



begeisternde Betreuung unseres Nachwuchses und an die **Gemeinde Kuchl,** mit deren Unterstützung alle Kuchler Kinder und Jugendlichen die Anlage die gesamte Saison kostenlos benutzen können.

Beim heurigem Rookie-Cup mit insgesamt 40 Teilnehmern konnten sich unsere Kuchler Kinder und Jugendlichen gegen starke Konkurrenz aus ganz Salzburg und Umgebung gut behaupten. **Theresa Putz** vom TC Kuchl konnte dabei wieder eine Kategorie für sich entscheiden. Das Startgeld für alle Kuchler Kinder und Jugendliche hat dabei der TC Raiffeisen Kuchl übernommen.



Am zweiten Septemberwochenende wurden die Jugend- und Kinderclubmeisterschaften ausgetragen. Bei



wunderschönem Spätsommerwetter waren insgesamt 28 Kinder und Jugendliche voll am Ball. Diese neue Rekordzahl nach den schwierigen Coronajahren beweist, dass sich der TC Raiffeisen Kuchl um seinen Nachwuchs keine Sorgen machen muss. Von Geschicklichkeitsübungen bis zu umkämpften Duellen war für jede/n etwas dabei und am Ende war jede/r der Teilnehmer/innen ein Gewinner/in!

Siegerin Kategorie Gelb: **Theresa Putz**; Sieger Grün: **David Juen**; Siegerin Orange: **Marie Schwarzenbacher**; Siegerin Rot: **Sofia Rest**;

#### **TENNENGAU GRAND SLAM**



Zum zweiten Mal fand heuer der "Tennengau Grand Slam" statt. Diese Turnierserie startet ab Juli mit jeweils 14 Tagen Abstand in den Tennengauer Orten Rif, Adnet, Hallein und Kuchl. Am Ende gab es jeweils einen Turnier-Tagessieger in 4 verschiedenen Leistungskategorien und einen Gesamtsieger der gesamten Turnierserie. Bei perfektem Herbstwetter organisierte unser Obmann Josef Struber für die insgesamt 64 Teilnehmer/innen in 4 Leistungsklassen ein perfektes Turnier. Unser erfolgreichster

Kuchler Starter war **Johann Freundlinger**, der sich erst im Finale der zweitstärksten Kategorie geschlagen geben musste. Gratulation!



## STRUBER UND HOFFMANN SIND DOPPELCLUBMEISTER – JESERZNIK IST CLUBMEISTER!



Bei fast schon tropischer Hitze fand im August unsere Doppelclubmeisterschaft statt. 16 topmotivierte Damen und Herren hatten beim Spielmodus "jeder mit jedem" (auf Gendern wird hier absichtlich

verzichtet (a) jede Menge Spaß und im Finale setzte sich das Duo Struber/Hoffmann gegen Jeserznik/Seidl knapp durch. "Beste Dame des Turniers" durfte sich Sissy Jeserznik nennen, die dafür einen extra Preis von unserem Obmann überreicht bekam.

Einen neuen Sieger, bei gleichen

Finalteilnehmern, gab es bei den diesjährigen **Clubmeisterschaften** der Herren. **Hans-Jörg Jeserznik** konnte sich nach der Finalniederlage im Vorjahr gegen **Bernhard Weiss** in 2 Sätzen durchsetzen und zum verdienten Clubmeister krönen. Gratulation!



## DER TC RAIFFEISEN KUCHL BEDANKT SICH BEI ALLEN MITGLIEDERN UND UNTERSTÜTZERN

Der TC Kuchl möchte sich hiermit bei allen Mitgliedern und Unterstützern für das sehr erfolgreiche Vereinsjahr 2023, sowohl auf sportlicher als auch auf zwischenmenschlicher Ebene recht herzlich bedanken!

Wir freuen uns schon jetzt auf das Spieljahr 2024!

Mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand des TC Kuchl

Weitere Infos unter: www.tckuchl.at